Neues Sportfestkonzept am PJG erfolgreich umgesetzt

der Neukonzeption des Sportfestes hat die Schülervertretung (SV) des Peter-Joerres-(PJG) Ahrweiler Gymnasiums eindrucksvoll ihre Kreativität und ihr Engagement für die Schulgemeinschaft unter weis gestellt. In Zusammenarbeit mit der Fachkonferenz Sport hat sie in Eigenregie ein Programm auf die Beine gestellt, das die Vielseitigkeit des Sports widerspiegelt und jedem Schüler ein sportliches Betätigungsfeld bietet. Das neue Sportfestkonzept stellt aus Sicht der SV eine Weiterentwicklung der herkömmlichen dar, Bundesjugendspiele denen die Schüler in einem Dreikampf um die besten Leistungen wetteifern. Das bereits bestehende Angebot ist um ein professionell organisiertes Fußballturnier, einen Staffellauf soverschiedene

Sportspiele wie zum Beispiel Flagball erweitert worden. Ziel der neuartig gestalteten Bundesjugendspiele ist es, neben Spaß den Schülern die positiven Werte des Sports wie Fairplay und Zusammenhalt zu vermitteln. Aus Sicht der Organisatoren ist dies am Tag des Sportfestes im Apollinaris-Stadion bei strahlendem Sonnenschein sehr erfolgreich umgesetzt werden, wie die Rückmeldungen belegen.

Die Schülervertretung lobte ihre Partner und Helfer, ohne deren tatkräftige Förderung ihr Projekt nicht zu realisieren gewesen wäre. Vor allem dankten sie dem Förderverein des PJG, Apollinaris und Hyundai für ihre finanzielle Unterstützung.

[Lukas Röhle, Schülervertretung Peter-Joerres-Gymnasium Ahrweiler]



Foto: privat